

CULTURE IN



16 Impasse Archimède
Parc Vendée Sud Loire 1
85600 MONTAIGU-VENDEE
France

Téléphone: +33 (0)9 71 21 29 56

Fax:

Site: <https://varian.culturein.eu>

Catégorie:	Industriels
Activités:	Décoration finition assemblage, fournisseur produits semi-finis, producteur de produits propres (oem)
Marchés:	Automobile, confort - sports - loisirs, textile, luxe
Région:	Pays de la loire
Adhérent depuis:	2022

"Culture iN, est une entreprise industrielle et créative créée en 2014 par David AMBS. Elle cherche à agir sur nos espaces de vie, souvent pollués, avec une approche centrée sur le bien-être : sensorialité, respect de la santé et de l'environnement. Après 3 ans de recherche et développement est né le Varian®, un matériau technique, design et écologique. Le Varian® est une matière unique et innovante composée à 60% de lin. Il est entièrement biosourcé, durable et sans émissions de COV. Il répond également aux exigences BREEAM, LEED et INDOOR AIR COMFORT. Il s'agit d'un tissage associant fils de lin et de la résine végétale PLA. Le Varian® est un textile structurant qui peut être mis en forme grâce à la résine : thermocompression, cintrage et pliage à chaud. Il offre les mêmes possibilités de découpe, d'assemblage et de finition qu'un tissu classique. Il est possible de personnaliser les couleurs en plus des couleurs standard proposées par l'entreprise. De ce matériau, l'entreprise propose une gamme de produits fabriqués en France pour l'aménagement durable et responsable des espaces de vie et de travail. Le Varian® se destine également à des applications techniques, sur des marchés tels que l'automobile, l'aéronautique, l'emballage, le luxe, les sports et les loisirs, etc. "

"Culture iN, is an industrial and creative company created in 2014 by David AMBS. It wants to change our living spaces, which are often polluted, with an approach focused on well-being: sensoriality, respect for health and the environment. After 3 years of research and development, Varian® was born, a functional, decorative and sustainable material. Varian® is a unique and innovative material made from 60% linen. It is fully bio-based, sustainable and VOC emission free. It also meets BREEAM, LEED and INDOOR AIR COMFORT requirements. It is a woven fabric made from a combination of linen yarns and PLA plant resin. Varian® is a structuring textile that can be shaped with the resin: thermo-compression, bending and hot folding. It offers the same possibilities of cutting, assembling and finishing as a classic fabric. It is possible to customise the colours in addition to the standard colours offered by the company. From this material, the company offers a range of products made in France for the sustainable and responsible design of living and working spaces. Varian® is also designed for technical applications in the automotive, aerospace, packaging, luxury goods, sports and leisure sectors, etc. "